



Antwort zur Anfrage Nr. 1367/2019 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend **Neue Haltestelle Naturhistorisches Museum (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung hat das Anliegen bezüglich einer weiteren oder alternativen Haltestelle mit dem Betreiber diskutiert. Grundsätzlich hält dieser eine Haltestellenposition für nicht ausgeschlossen, gibt aber zu bedenken, dass die Platzverhältnisse im Straßenraum dort recht beengt sind, sodass es beim Halt der Touristikbahn zu Behinderungen im fließenden Verkehr kommen könnte. Ein zusätzlicher bzw. alternativer Halt bewirkt nach Aussage des Betreibers eine Reihe von Folgewirkungen, z.B. in Bezug auf die Ansagetexte sowie die Fahrplanaushänge und Infobroschüren.

Die Verwaltung weist darauf hin, dass die bestehende Haltestelle in der Bauhofstraße in nur rund 200 m fußläufiger Entfernung liegt. Zudem bietet die aktuelle Haltestelle kurze Wege zum ebenso sehr bedeutsamen Mittelrheinischen Landesmuseum. Die Verwaltung schlägt vor, das in der Anfrage formulierte Anliegen vorläufig zurückzustellen und ggf. dann aufzugreifen, sofern Überlegungen für eine Linienwegsänderung der Touristikbahn eingeleitet werden. Um auf das Naturhistorische Museum verstärkt hinzuweisen, hat die Verwaltung gegenüber dem Betreiber angeregt, in den Infobroschüren und bei Haltestellenansagen auf interessante Ziele im Umfeld der jeweiligen Haltestellen hinzuweisen.

Mainz, 24.09.2019
In Vertretung

gez. Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete